

## Cabra recupera la clásica corrida de septiembre

**Finito, Manuel Díaz “El Cordobés” y Andrés Luis Dorado para toros de la ganadería malagueña de Manuel Blázquez**

**José Moreno**

Jueves 23 de agosto de 2012 - 16:15



El Salón de Espejos del Círculo de la Amistad de Cabra acogió en la tarde de ayer la presentación del cartel anunciador de la corrida de toros que el coso egabrense acogerá el viernes 7 de septiembre, con motivo de las fiestas en honor la patrona María Santísima de la Sierra.

El acto, que contó con la presencia de un grupo de aficionados así como del alcalde Fernando Priego (PP) y el delegado de Turismo Francisco Casas (PP), sirvió para confirmar el cartel que ya **PRIEGO DIGITAL** avanzara el pasado 5 de julio, Juan Serrano "Finito de Córdoba", Manuel Díaz "El Cordobés" y Andrés Luis

Dorado, que lidiarán toros de la ganadería malagueña de Manuel Blázquez con procedencia de Núñez del Cuvillo. ([http://cabrainformacion.com/ver.php?categoria=107&id\\_noticia=3615](http://cabrainformacion.com/ver.php?categoria=107&id_noticia=3615)).

Así lo explicaban Andrés Dorado y Justo Benítez, representantes de la empresa Asuntos Taurinos Hispano Franceses, quiénes indicaban la importancia de un cartel que llega a una plaza de tercera como la de Cabra y que bien podría estar en una de segunda, subrayando la apuesta fuerte que hacen por el coso egabrense ya que el deseo de la misma es estar presente en ella durante muchos años.

En relación al precio de las localidades para el festejo, Dorado los definió como ajustados y algo más bajos de los que se pueden encontrar en este tipo de corridas, destacando las entradas a 3 euros que se pondrán a la venta para menores de 15 años, para fomentar la afición entre los más jóvenes.

Por su parte el alcalde se mostró satisfecho por la recuperación de la corrida de septiembre, ya que el pasado año por distintos motivos no pudo celebrarse, subrayando la apuesta que desde el equipo de gobierno municipal se hace por recuperar la plaza de toros de la localidad, que desde principios de año se tiene arrendada por la sociedad de accionistas al Ayuntamiento.

Con este festejo, se cerrará el año tras el de rejones de Semana Santa y el espectáculo ecuestre celebrado hace pocas fechas.

**PULSA EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO**